

# たんぽぽだより

春日こども園

令和6年度活動報告 NO. 5



＜交通教室＞ 指導員さんから道路の歩く場所や横断歩道の渡り方の話を聞き、実際に横断歩道を渡る練習をしました。運転手さんにしっかり見えるように手を挙げたり、止まってくれた運転手さんにお礼を言ったり、「右・左・後・前」の掛け声に合わせ安全確認をしてから渡ったりすることを知り、一生懸命取り組む姿が見られました。御家庭でも、お子さんと交通ルールの確認をしながら歩いてみてください。



＜異年齢交流＞ 憧れのゆり組さんと一緒に遊びました。「これ一緒にやる?」「何したい?」と優しく声をかけてもらったり、かわわってくれたりしたことで、たんぽぽ組の子どもたちも「これやりたい」と自分の思いを相手に伝えながら楽しく遊ぶ姿が見られました。これからも、このような交流を通してお兄さん・お姉さんに親しみや憧れの気持ちをもってかわられるようにします。



＜秋の遠足＞ 「あと〇回寝たら遠足だよ!」と心待ちにしていた子どもたち。友達と一緒にバスに乗って、「新幹線が通ったよ」と窓から見える景色に大興奮!公園につくと、「もうお弁当食べたいな」とお家の人が作ってくれたお弁当を楽しみにしていました。みんなで手作りの木の実パックいっぱいにドングリや葉っぱを拾ったり、異年齢で心地よい遊びをして元気いっぱい踊ったりしました。過ごしやすい気候で秋の自然にたくさん触れることができました。



＜歯磨き＞ 給食後に歯磨きを行っています。口にくわえて歩かない、歯ブラシを友達の方に向けないなど歯磨きをする時の約束を知り、守りながら安全に行えるようにしています。「い」の口や「あ」の口で丁寧に行う姿が見られます。「先生みて!できたよ!」と綺麗になった歯を見せてくれたり、鏡で確認したりしています。また、コップに水を入れる量も、どのくらい入れたらこぼさないのかを、自分で気付けるように自分で量を調節して行っています。歯ブラシの持ち方、歯磨きを行う時の注意点など繰り返し伝えることで身についてきています。

＜ハンガー＞ 園服をハンガーに掛けることに挑戦しています。初めてのことでもやってみようと挑戦する気持ちが湧いているたんぽぽ組の子たち、実際にやってみると、最初の頃はブラウスのボタンが上手く留められなかったり、スカートが外れてしまったりと戦慄苦闘でした。保育者と一緒に行ったり励まされたりすることで諦めずに頑張っています。繰り返し行うことで「見ててね」「できるようになったよ」と自信をもって取り組む子が増えてきています。



＜10月誕生会＞ ハロウィンポーズ遊びをしました。リズムに合わせてかぼちゃ、おばけ、こうもりのポーズをします。誕生児の子にもお手伝いしてもらい、イラストを見せながらポーズの名前を大きな声で言っていました。テンポを速くしたりポーズを続けて2つ言ったりして、遊びを発展させて体をいっぱい動かしました。